

Jueves, 29 de abril de 2021. Última actualización: Hoy



INICIO ÚLTIMAS NOTICIAS MUNICIPIOS DEL CAUCA MUNICIPIOS DEL VALLE OPINIÓN MODELOS PROCLAMA CLASIFICADOS ( Por la maradio)



DIJIN DE LA POLICÍA TOMA HUELLAS DACTILARES PARA IDENTIFICAR QUIENES DERRIBARON LA ESTATUA DE BELALCÁZAR EN CALI CALEÑOS OPINAN SOBRE LA REFORMA TRIBUTARIA QUE PROPONE EL GOBIERNO





## PANDEMIA, PAQUETAZO Y PARO

El jueves 29 abril, 2021 a las 6:02 pm





PANDEMIA. PAQUETAZO Y PARO



Sin duda alguna, el actual desgobierno duquista que empezó muy rimbombante el 7 de agosto de 2018, ha sido el más impopular de las últimas décadas, comparado con otros gobernantes anteriores. Recordemos a propósito que al año y tres meses de iniciado su pésimo gobierno, el pasado 21 de noviembre de 2019, antes de la pandemia, se produjeron en Bogotá muchas olas de protestas, acompañadas de motines a diario, cacerolazos al por mayor, en fin, un descontento e indignación de marca mayor, que se convirtió en un símbolo contundente de parte del pueblo consciente, de su no aceptación al comienzo de ese mandato, como un mandatario no grato.

Ahora a los dos años y medio de tan nefasta administración, para el 28 de abril / 21, se preparó con gran difusión en todos los medios de comunicación y en las redes sociales, el segundo gran PARO NACIONAL, organizado por el Comité Nacional de Paro, convocado por 25 asociaciones populares y sindicatos de todo el país, con el lema: "POR LA VIDA, LA PAZ, LA DEMOCRACIA Y CONTRA LA REFORMA TRIBUTARIA Y EL PAQUETAZO DE DUQUE".

Considerada esa reforma tributaria de **Duque** y Carrasquilla como "el mayor asalto tributario en la era neoliberal", con el engañoso nombre eufemístico de "Solidaridad Sostenible", que no es por ningún lado ni solidaria, porque no se apiada de nadie, ni sostenible porque es demasiado oportunista por culpa de la pandemia, es también muy pretenciosa y atentatoria de la clase trabajadora y media, buscando recaudar dizque 30 billones de pesos para tapar el llamado "hueco fiscal", que yo llamo el "agujero negro de la economía", resultado de los abundantes escándalos de corrupción, que a cada rato salpican a Colombia, como por ejemplo el último conocido de la Refinería de Cartagena, llamada Reficar, con un detrimento de \$ 2,9 billones de la época (999 millones de dólares), junto al pago de la deuda pública y asegurar la compra de aviones de guerra por 14 billones de pesos, más 10 mil millones en lujosas camionetas y dos millones de dólares en tanquetas, sin olvidar los 6 mil millones para salir en TV, incluyendo más de tres mil millones para mejorar su imagen, imagínense ustedes tanto despilfarro a costa de los colombianos, siendo un pecado mortal y de los buenos, como dijo alguien por allí. Todo dizque con la intención del gasto social y atender los gastos sociales y atención de los efectos de la peor pandemia de hace un año medio, develando los estragos del modelo neoliberal y mostrando su incapacidad para superar una situación como la presentada.

No olvidemos el aumento del **IVA** para varios componentes de la canasta familiar, a los servicios públicos, domiciliarios, insumos agropecuarios, combustibles y útiles escolares, hasta los servicios funerarios (¡!), siendo esto último el colmo, que ni el mismo Duque sabía en su última entrevista.

A propósito de lo comentado, se hizo viral a nivel nacional un Tuit de Viviana, que resume muy bien lo dicho hasta ahora: "SI UN PUEBLO PROTESTA Y MARCHA EN PLENA PANDEMIA, ES PORQUE SU GOBIERNO ES MÁS PELIGROSO QUE UN VIRUS". Y yo agregaría: PANDEMIA MÁS PAQUETAZO DE DUQUE ES IGUAL A UN PARO NACIONAL.

\*\*\*\*\*

Otras publicaciones de este autor: Aquí



BUSCADOR

Buscar Buscar...

INDUSTRIA LICORERA DEL CAUCA



## LEE LA EDICIÓN IMPRESA NO. 434 COMPLETAMENTE GRATIS

ISSN 2027 - 0615



